

# 鳥追い



とりおいだ～  
とりおいだ～

1月の初旬から中旬にかけて各地区で鳥追いが行われました。子どもの数が減っていく中、少ない人数でも、鳥追いのうたを歌いながら地区をまわり、地区の方々からお菓子をいただきました。昔から継承されている行事のひとつですが、地区と子どもたちとの関わりとして、これからも継承されていけるといいです。



(1/7・東川口5区)

## NPO法人くらしサポート越後川口の活動紹介

### プラザde寄り合いっこ ～お茶会～

1/11(水)に川口プラザで毎月行っているお茶会にお邪魔してきました。この日は、ハーバリウム作りも行っていて参加者は、簡単に作れてとても楽しいし、友達といろんな話も出来るのも嬉しい！と喜んでいました。

問い合わせ：TEL 81-5200

### さいの神



各地区で、さいの神が行れました。おんべに火がつくと空高く舞い上り縁起の良いスタートになりました。



(1/15・東川口5・6・7区)

### 小千谷への買い物バス運行

(会員限定)

車の運転が出来ない人達にとつては「川口で買うことが難しい衣料品や常備薬など生活必需品の買い物が出来て良かった」との声が届いています。



### スコップ×雪かき道場 IN 木沢

2/4(土)・5(日)

新潟県の広域除雪ボランティア「スコップ」と越後雪かき道場のコラボ、スキーアップ講習会が木沢地区にある体験交流センター「やまぼうし」で開催されました。参加者は、県内外から募集により集まった17名で、4日は講義や実技講習がメイン、5日には家周りの除雪や屋根雪下ろしの実践が行われました。当日の積雪は2m70cm。今まで地区内では4回ほど雪下ろしをしたとのことで、除雪が終わったお家の方からは「家の中が明るくなった」など喜びの声がありました。また、作業中に参加者との交流もあり、冬の木沢地区に元気をいただいた活動となったようです。



### 雪洞火ぼたる祭

愛 ❤ • ラブ ❤ • 愛してる ❤

2/25(土)

川口運動公園特設会場にて、「雪洞火ぼたる祭」が開催されました。恒例の雪積み合戦や、スノーアクティビティ、雪上ライブステージなど雪の降る中大勢の方が参加され楽しんでいました。また、古民家では浜松餃子や豚汁が無料で振る舞われ休憩に訪れた方から喜ばれていました。ホテルサンローラでは川口観光協会観光大使の「ひなた」を中心に音楽ライブが開催され、遠方から参加された方も大満足！フィナーレを飾った雪上花火に癒された方も多いかったのでは…

#### 雪積み合戦



#### 雪灯り



#### 雪上花火

